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Wie lange spielst du schon Schach und
wie bist du dazu gekommen?
2016 Schach via iPad App gelernt, als unser
Sohn Julius begann, Turniere zu spielen und
mir das Versprechen abgenommen hatte, 2017
die Stuttgarter Stadtmeisterschaft
mitzuspielen (war 2016 sein erstes Turnier und
ich war mir sicher,  2017 würde von Schach
keine Rede mehr sein, ich versprach also
leichtfertig, mitzuspielen 😂) Ich spielte mit
(siehe Bild) und sogar vorher einige WAMs zur
Vorbereitung... danach versprach ich, 1
Turnier pro Jahr zu spielen, um niemals zu
vergessen,  wie anstrengend es ist und wie
unglaublich viel schwieriger es ist eine
Turnierpartie zu spielen,  als zuzuschauen...
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Wie lange bist du schon in unserem
Verein?
Seit Sommer 2020 Mitglied in Kastellaun, da
uns der SC ML Kastellaun schon lange
begeistert und Julius sehr gerne zur
Mannschaft gehören wollte.

Dein bisher größer Erfolg? 
 Mein größter Erfolg war das erstaunliche
Gefühl, beim letzten Turnier tatsächlich eine
Chance in den Spielen gehabt zu haben und
nicht nur mit möglichst wenig groben Patzern
zu verlieren...
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Dein persönliches schachliches Ziel?
Jedes Jahr besser zu werden gegen meine
App 😂

Was gefällt dir am Schach am meisten?
An Schach begeistert mich, dass keine Partie
wie die andere ist, dass es so unglaublich
viele psychologische Elemente hat, ein
Spiegelbild der Vielfältigkeit der
Entscheidungsmöglichkeiten eines Lebens ist
und dass man ins Schwitzen kommt,  ohne
sich zu bewegen...

Dein Lieblingsspieler?
Vishy Anand ist mein 'Lieblingsspieler',
natürlich kann ich die Spielweise nicht
bewerten, aber seine Betrachtungsweise,
Werdegang und sein Auftreten sind mir sehr
sympathisch.


